



Das Schülerparlament stellt sich vor

Wir vom Schülerparlament haben die Aufgabe, uns um die Probleme und wichtigen Angelegenheiten der Schüler zu kümmern.

Jedes Jahr wird das Schülerparlament durch die Wahl der Schüler- und Klassensprecher:innen neu gebildet.

Wir haben ein Hausaufgabenheft für die Schüler:innen unserer Schule mit entworfen und werden es bald vorstellen. Jeder Schüler und jede Schülerin wird dann über das gleiche Heft verfügen. Dort sind zum Beispiel unsere Schulregeln zu finden, Notfalldaten werden dort vermerkt und selbstverständlich kann man dort auch die Hausaufgaben eintragen.

Das Schülerparlament besteht normalerweise aus 18 Personen, den 16 Klassensprechern und Klassensprecherinnen sowie den beiden Schulsprechern.

Dieses Jahr sind es nur 17 Mitglieder, da ein Klassensprecher gleichzeitig auch Schülersprecher ist.

Betreut wird das Schülerparlament außerdem von einer Lehrkraft, dieses Jahr von unserer Direktorin, Frau Hergarden.

Geschrieben im Juni 2022 von Bennet Kocher und Raphael Rheinwalt (Schülersprecher 2021/2022)